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 Актуальный
    разговор

Участники Российского движения школьников  
на шествии в юбилей города. фото из сети интернет

— У

К ВСЕМИРНОМУ ДНЮ РЕБЁНКА, 
ОТМЕЧАЕМОМУ 20 НОЯБРЯ, МЫ 
ВСТРЕТИЛИСЬ С ЗАМЕСТИТЕЛЕМ 

ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ ЛЕСНОГО 
ПО ВОПРОСАМ ОБРАЗОВАНИЯ, 
КУЛЬТУРЫ И СПОРТА СЕРГЕЕМ 

РЯСКОВЫМ, ЧТОБЫ ПОБЕСЕДОВАТЬ  
О ТОМ, ЧТО ДЕЛАЕТСЯ В ГОРОДЕ  

ДЛЯ НАШИХ ДЕТЕЙ.

Н. ФРОЛОВА

 детей в Лесном очень 
много возможно-
стей для реализации 

своих способностей и интере- 
сов...
— Это  и  три  спортивных  шко-

лы,  причём  число  занимающихся 
в спортивных школах нашего города 
аналогично  числу  детей,  занимаю-
щихся  в спортшколах  Сарова,  чис-
ленность  населения  которого  пре-
вышает количество жителей Лесного 
в два раза. Больших результатов до-
биваются учреждения дополнитель-
ного образования — в сфере образо-
вания:  Центр  детского  творчества, 
Детский подростковый центр; в сфе-
ре  культуры:  Детская  музыкальная 
школа, Детская школа  хореографии 
и Детская  школа  искусств.  Также 
с детьми плотно занимаются и досу-
говые  учреждения  культуры:  СКДЦ 
«Современник»,  ДТМ  «Юность», 
музейно-выставочный  комплекс, 
библиотеки,  особенно  «Гайдаров-
ка».  В городе  активно  развиваются 
Юнармия,  Российское  движение 
школьников,  военно-патриотиче-
ский клуб «Грифон», поисковый от-
ряд  «Разведчик»  Полипрофильного 
техникума.
Сейчас такое время, что для каж-

дого  ребёнка  должен  быть  свой 
пряник —  то есть  каждый  ребёнок 
должен получить возможность про-
являть  себя  в том,  что  интересно 
именно  ему.  А многие  дети  в Лес-
ном  становятся  успешными  сразу 
в нескольких  областях,  и доказа-
тельством  этому —  очередное  вру-
чение стипендий главы городского 
округа  одарённым  школьникам. 
Это  очень  нас  радует  и свидетель-

ствует  о том,  что  в нашем  городе 
растут  действительно  талантливые 
дети,  работают  талантливые  педа-
гоги и у нас по-настоящему нерав-
нодушные  родители.  Мы сохрани-
ли, как бы ни было сложно, систему 
дополнительного  образования:  а  я  
могу  привести  множество  приме-
ров  обратного  в  других  городах 
нашей области. Городом были вло-
жены  немалые  средства  в ремонт 
учреждений  дополнительного  об-
разования, в материально-техниче-
ское  переоснащение.  Но мы пони-
маем, что хочется большего.

— И в чём же, Сергей Алексе- 
евич, заключается это боль-
шее?
— Во-первых, материальная ба- 

за  должна  развиваться  дальше, 
особенно в спорте: многие объек-
ты  нуждаются  в дальнейших  ре-
монтах.  Спортивные  сооружения 
морально устарели: последний не-
плоскостной  объект  был  постро-
ен  в 2001 году.  А за прошедшие 
с этого  времени  годы  качество 
проектирования  сделало  глобаль-
ный  скачок  вперед.  И это  касает-
ся  не только  спорта.  Простейший 
пример:  каким  мы с вами  пред-
ставляем типовой детский сад?

— Ну, если совсем типовой, 
то здание с длинными узки-
ми коридорами и группами 
по их концам...
— Да, именно. Так вот, я побывал 

в Серове  в новом детском  саду,  по-
строенном по современному проек-
ту. Он представляет собой простор-
ное,  единое,  светлое,  дизайнерски 
продуманное  и прекрасно  обору-
дованное  здание.  Это  возможность 
принципиально  иной  организации 
пространства  для  игр,  отдыха,  об-
учения  ребят,  чего,  в силу  понят-
ных причин, не добиться ни одним 
ремонтом  и  перепланировкой  су-
ществующих  образовательных  уч-
реждений Лесного. Поэтому крайне 
важно, чтобы у нас строились совре-
менные объекты, и я надеюсь, мы к 
этому будем двигаться в будущем.
Тем  более  что  сейчас  и дети, 

и родители  очень  требовательны 
к тому, в каких условиях будет за-
ниматься ребёнок: комфортно ли 
ему  в  спортивном  зале,  на бего-
вой  дорожке,  в учебном  классе. 
Они хотят нормальных для двад-
цать первого века условий — тёп- 
лое помещение, крытый корт — и 
мы это желание понимаем и под-
держиваем.

— Сергей Алексеевич, это 
ведь прямой аргумент «за» ис-
кусственный лёд?
— Конечно. Мы одно из немно-

гих  ЗАТО,  которое  не имеет  ис-
кусственного  льда:  Новоуральск 
и Снежинск имеют, Озёрск начал 
строительство — там проект стои- 
мостью  450 миллионов  рублей, 
даже  Красноуральск  начал  стро-
ительство, если говорить о сосед-
них территориях. Потому что там 
и депутаты Думы, и руководители 
органов  местного  самоуправле-
ния,  и  руководители  городских 
предприятий  осознают  важность 
новых  современных  объектов 
для  городов.  Главное —  не нужно 
самоуспокаиваться.  Пока  мы в 
Лесном  в  какой-то  степени  по-
чиваем  на  лаврах  достижений 
прежних  лет,  другие  города  нас 
по многим параметрам не то что 
догоняют, а перегоняют. В том же 
Серове  за последнее  время  ре-
конструировано  и  построено 
одиннадцать  детских  садов,  два 
объекта  с искусственным  льдом 
и ведётся речь о возможном стро-
ительстве  третьего,  тут  остаётся 
только  восхищаться и,  наверное, 
брать  пример.  Потому  что,  еще 
раз  повторю:  мы сумели  сохра-
нить  очень  многое  из того,  что 
сделали  предыдущие  поколения 
в  области  детства,  но нам  не-
обходимо  сделать  следующий 
шаг — развить это на качественно 
новом  уровне.  Над  этим  и будем  
работать.

P.S. Это интервью для Сергея 
Ряскова стало последним в каче-
стве заместителя главы админи-
страции Лесного. В конце прошлой 
недели он освобождён от занима-
емой должности. На этом посту 
его сменила Елена Виноградова, 
занимавшая должность начальни-
ка информационно-аналитическо- 
го отдела городской администра-
ции. 

Сергей РЯСКОВ: «Есть  
куда двигаться и  

над чем работать»
ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО В № 47

 Занятость

Когда узнаем 
реальных 
кандидатов?

УЖЕ около 15  политиков, звёзд 
шоу-бизнеса и пр. объявили об уча-
стии в выборах 18 марта. А когда  
отсеются фейковые кандидаты и 
останутся настоящие? И могут ли  
все желающие называть себя «кан-
дидатами в президенты»? А. Зубов

В  связи  с  обращениями,  «каса-
ющимися  ведения  так  называе-
мых  избирательных  кампаний  не-
которыми  физическими  лицами 
как  «кандидатами  в  президенты», 
в  Центризбиркоме России  пояс-
нили, что «в настоящее время ни-
какой официальной избиратель-
ной кампании по  выборам Пре-
зидента РФ не проводится». Соот-
ветственно, и кандидатов пока нет. 
По  закону Совет Федерации назна-
чит выборы не ранее чем за 100 и 
не позднее чем за 90 дней до дня 
голосования,  то  есть  в  промежут-
ке между  7 и  17 декабря. Докумен-
ты  для  регистрации  кандидатов 
должны  быть  сданы  в  ЦИК  не  ра-
нее чем за  80 дней и  не  позднее 
чем за 45 дней до дня голосования. 
На то, чтобы принять решение о ре-
гистрации  того  или  иного  выдви-
женца  или  об  отказе  в  ней,  комис-
сии дается 10 дней. Таким образом, 
окончательный  список  настоящих 
кандидатов в Президенты РФ станет 
известен не позднее 11 февраля.

Главный приз —  
путёвка в 
«Артек»
ЦЕННЫМИ  призами  и  дипломами 
отмечены  18  ребят,  участников  об-
ластных  социальных  подростковых 
акций,  из  Волчанска,  Красноураль-
ска,  Нижней Туры,  Североураль-
ска, Пышминского, Слободо-Турин-
ского,  Талицкого,  Камышловского, 
Шалинского,  Новолялинского,  Бог-
дановичского  и  Каменского  райо-
нов. 9  самых активных детей полу-
чили в награду главный приз — пу-
тёвку на новогоднюю смену в Меж-
дународный детский центр «Артек».
Шесть  сотрудников  организаций 

социального обслуживания, находя-
щихся  в  ведении Свердловской  об-
ласти, принявших активное участие 
в  организации  и  проведении  об-
ластных фестивалей и спартакиады, 
получили благодарственные письма 
Министерства  социальной  полити-
ки Свердловской области.

По инф. СМИ

 В области

С ВИЧ — 1,6% 
населения

В СВЕРДЛОВСКОЙ области  
с ВИЧ живут 73 тысячи человек, 
что составляет 1,6% населения.  
Сегодня на Среднем Урале с ви- 
русом иммунодефицита челове- 
ка проживают более 73 тысяч  
человек. Свежие данные «Уралин-
формбюро» сообщила главврач  
областного СПИД-центра Анже-
лика ПОДЫМОВА. ВИЧ заражены 
1,6% населения региона. В Екатерин-
бурге носителей вируса 23,5 тысячи 
человек. За последние годы специа-
листы отмечают снижение числа  
случаев первичного выявления  
вируса.
Из всех выявленных заражён- 

ных 51% получают терапию.  
Этот показатель выше общерос-
сийского. На 2018 год Свердлов-
ская область уже защитила заявку 
на централизованную закупку пре-
паратов. Средний Урал получит  
медикаментов на 2,5 миллиарда  
рублей.

По инф. СМИ

Требуются 
на службу...
МО МВД РОССИИ «Качканарский» 
проводит набор на службу в орга-
ны внутренних дел  молодых  лю-
дей в возрасте от 18 до 35 лет, про-
шедших службу в Вооружённых си-
лах, имеющих образование не ниже 
среднего, годных по состоянию здо-
ровья  к  военной  строевой  службе, 
не  судимых.  Дополнительную  ин-
формацию  и  условия  прохождения 
службы  можно  узнать  в  отделении 
по работе с личным составом по те-
лефону 8 (34341) 6-91-86.

МО МВД России 
«Качканарский»

АРБИТРАЖНЫЙ суд Сверд-
ловской области отказал в 
иске администрации Ниж-
ней Туры к  ООО  «Свердлов-
ская теплоснабжающая ком-
пания» (СТК, принадлежит 
ПАО  «Т  Плюс» Виктора Век-
сельберга). Муниципалитет ра- 
нее требовал взыскать с энер-
гокомпании порядка милли-
арда рублей за  якобы плохой 
ремонт и содержание сетей.
Как сообщала «Правда УрФО»,  

СТК эксплуатировала сети му-
ниципалитета  с  2004  по  2014   
год.  Впоследствии  они  по  до- 
говору  концессии  перешли 
ООО  «ГЭСКО»,  с  которым 
источники на энергетическом 
рынке  и  связывали появив-
шийся иск.
«Сама  „ГЭСКО“  уже  пыталась 

взыскать  миллиард  с  СТК,  ссы-
лаясь  на  якобы  ненадлежащее 
содержание и ремонт сетей пре-
дыдущей компанией. Но суд от-
казал  им», —  вспоминает  исто-
рию конфликта близкий к адми-
нистрации  муниципалитета  со-
беседник.
Отметим, что со сменой управ-

ленческой команды в муниципа-
литете власти приняли решение 
отказаться от требований.
Глава  Нижнетуринского  го-

родского  округа Алексей Ста-
сёнок открыто заявлял, что ад-

министрацию  пытались  втя-
нуть в нечестную игру, в выяс-
нение отношений между двумя 
хозяйствующими субъектами.
«Это  недопустимо.  Иск  был 

подан  лицом,  представлявшим 
интересы администрации по до-
веренности.  Этот  человек  впо-
следствии был уволен. Разобрав-
шись в ситуации, я убедился в на-
думанности и необоснованности 
иска к СТК и, тем более, в абсурд-
ности  суммы  претензий.  Мои 
предположения  подтверждает  и  
тот  факт,  что  бывший  замести-
тель  главы  администрации  в 
своё время работал в «ГЭСКО», — 
заявлял ранее Алексей Стасёнок.
Изучив  доводы  сторон,  ар-

битраж не нашёл подтвержде-
ния  требованиям  истца.  В 
частности,  заявитель  не  смог 
обосновать  наличие  и  сум-
му ущерба, а также не привёл 
свидетельства  ненадлежаще-
го выполнения СТК своих обя-
занностей  в  период  эксплуа-
тации  арендованного  имуще-
ства.

В  «Свердловской  теплоснаб-
жающей  компании»  отмеча-
ют, что при заключении догово-
ра аренды муниципалитет пере-
дал  сети уже в изношенном со-
стоянии.  Балансовая  стоимость 
имущества  составляла  88  458 
450,02  рублей.  Износ  оценивал-
ся  в  69%.  Треть  всех  сетей  уже 
имела нулевую балансовую сто-
имость.  Остальная  часть  иму-
щества была близка к 80% изно-
су.  Концессионер,  получая  сети, 
подписал в 2014 году акт приёма- 
передачи имущества, подчерки-
вают в компании.

Андрей ЩЕРБОВ,  
Екатерина ДЁМИНА

с сайта pravdaurfo.ru

От редакции. В последнее вре-
мя эту тему, одни — стараясь 
навести тень на плетень, дру-
гие — попиариться, мусолят изо 
дня день. Факты преподносят 
так, что сразу и не поймёшь, что 
к чему. Советуем читателям за-
даться простым вопросом: кому 
это выгодно?

 С чужих слов Арбитраж не нашёл 
подтверждения 
требованиям истца


